
令和５年７月１１日（火）午後７時より

永平寺開発センター３F 大ホール

協議項目事項 細別

学校名等

次回の協議事項

通学方法及び安全確

保等

その他 ・志比北校⾧→保護者からは、志比北児童クラブの存続を希

望する意見が多い。

・志比小校⾧→特に意見ない。

・委員→迎えの事も考えると志比北児童クラブは残してもら

いたいと思う。

・副会⾧→利用したい保護者の意見も多いので、志比北児童

クラブはそのまま残すことで良いか。

・委員→特に意見なし。

■児童クラブ

・志比北児童クラブの

利用について

・現在のまま、志比北児童クラブは残

す。

・委員→志比北の保護者会の意見としては、「志比小学校」

で納得しているので、校名は「志比小学校」で良い。

・志比小校⾧→保護者は特に意見ない。

・副会⾧→校名は「志比小学校」で良いと思う。

・委員→意見なし。

・副会⾧→準備会としては、校名は「志比小学校」で委員の

皆さんの意見は確認された。地域の意見の求め方につては、

事務局の方から志比北振興会に伺うことでいいか。

・委員→意見なし。

■校名

・両校の統合後の校名

について

第４回準備会

８月８日（火）

①スクールバスについて

②その他

・両校の統合後の校名は「志比小学校」

とする。

■スクールバス

・事務局から運行計画

（案）を提示。東周り

ルート、西周りルート

の2路線。マイクロバス

は2台。乗車利用範囲は

志比小学校より2km以

上の通学距離にある児

童。乗車料金は無料。

停車場は、コミュニ

ティバス停車場を利

用。

・乗車人数の関係上、

出発点を吉波停車場か

らとする計画案。

・志比北校⾧→子供の取り残し、緊急時の連絡方法など安全

面で心配される意見があった。

・志比小校⾧→道幅が狭いので幼児園との送迎と被らないよ

う配慮は必要でないかとの意見があった。

・委員→どの子が乗って降りるのかなど確認する方法を考え

る必要があると思う。

・事務局→乗り降りの確認や安全対策は、バス運行委託会社

としっかりと取り組んでいく。車内の取り残し対策として

は、置き去り防止システムの導入も考えていく。

・委員→大雪になった場合は、北地区の消雪の効きが悪いの

で運行に支障が出ないか。

・事務局→積雪で運行に支障が出ないように建設課と連絡を

密にして対応していく。大雪時は、場合によっては休校処置

も考える必要がある。

・副会⾧→委員もおおまかな運行は、この計画（案）で了承

することで確認ができたので、学校側で持ち帰ってもらい保

護者の意見を聞いて、再度協議することでいいか。

・委員→特に意見なし。

・スクールバスの運行計画（案）につい

て、保護者の意見を聞いて、修正の必要

があれば修正する。

・次回の準備会で再度協議する。

協議状況 協議結果


